



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 20 de febrero 2022

	<p>@DefensaEc #DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Napo Las @FFAAECUADOR realizan operaciones en apoyo a las instituciones del estado contra la minería ilegal. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #AgendaCulturalEnTerritorio En 1822 Antonio José de Sucre y el ejército libertador derrotaron a los realistas en las faldas del Pichincha. Varios oficiales del batallón Paya llegaron hasta la Recoleta de la Merced, para ver flamear por 1era vez el tricolor colombiano. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #ElDato Todas las inversiones del #Issfa se realizan dentro del territorio nacional y son controladas permanentemente por la Superintendencia de Bancos y la Contraloría General del Estado. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR #Azuy Efectivos de las @FFAAECUADOR decomisaron maquinarias, equipos y campamentos, que eran utilizados para actividades de minería ilegal, en el cantón #Sigsig en los sectores Ayllon y Gallos. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR#EIOr En el cantón #SantaRosa efectivos militares decomisaron: ◆ 01 Arma traumática. ◆ 14 Municiones. Estas operaciones se ejecutan con el objetivo de contribuir con la seguridad integral en todo el país. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Azuy: @FFAAECUADOR decomisan, armas, municiones y explosivos en el cantón #PonceEnriquez. Ver más Nota referente: @DefensaEc</p>
	<p>@EjercitoECU #Rumiñahui @FFAAECUADOR a través del Comando de Apoyo Logístico del @cee_ec, trabajan en beneficio de la población afectada por las fuertes lluvias, se abastece con líquido vital a los pobladores de los sectores afectados por las inundaciones. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Tena) @FFAAECUADOR continúan operaciones en contra de la minería ilegal en #Yutzupino; a través de la 17 B.S Pastaza en coordinación con @FiscaliaEcuador se decomisaron 13 maquinarias, combustible, bombas de agua y herramientas. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana llevó a cabo la ceremonia de graduación del curso de Oficiales Infantes de Marina promoción XXXIII, listos para cumplir con el llamado de la patria en su defensa y seguridad en beneficio de la población en general. Ver más</p>
	<p>@inocarec Técnicos del #Inocar llevaron a cabo mediciones de las variables oceanográficas físicas, químicas y biológicas de la columna de agua en diferentes puntos de la costa continental ecuatoriana, con el fin de monitorear y pronosticar el desarrollo de eventos como El Niño o La Niña. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 20 de febrero 2022

Radio y Televisión

	Decomisan armas y explosivos en campamento de minería ilegal. Mención Fuerzas Armadas Ecuavisa 19. Ver más
	Situación en la frontera. Mención Fuerzas Armadas Teleamazonas 19 feb 2022. Ver más
	Comisión de capacitación ve difícil que se concrete una tregua en las cárceles. Teleamazonas 19 feb. Ver más
	Reapertura frontera sur. Teleamazonas 19 feb 2022. Ver más
	Detienen a falsos policías. Ecuavisa 19 feb 2022. Ver más
	Vacunación en Quito. Teleamazonas 19 feb 2022. Ver más
	Vacuna contra el COVID-19. Ver más
	Vacuna contra el COVID-19. Ver más

	Nueva mascarilla KN95. Teleamazonas 19 feb 2022. Ver más
	Retienen maquinaria en vía. Ecuavisa 19 feb 2022. Ver más
	60 viviendas inundadas dejan las lluvias en el cantón Rumiñahui. Teleamazonas 19 feb 2022. Ver más

Temas coyunturales

	Monitoreo biológico serio. Katerinne Orquera. El Comercio El 2022 se inició con el derrame de 6 500 barriles de petróleo en Piedra Fina (Napó) como consecuencia de la degradación ambiental generada por la construcción de la hidroeléctrica Coca Codo Sinclair, a lo que se suman los desbordamientos de ríos en La Maná y Pujilí (Cotopaxí) y el deslave de la montaña en La Gasca (Quito). Ver más
	Yutzupino. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo ¿Vieron en la televisión el antes y después en Yutzupino? Un área antes virgen, hoy desnudada, la capa vegetal extraída, 70 retroexcavadoras trabajando día y noche en búsqueda de oro, echando al río el agua con químicos y desechos orgánicos. La operación militar la habría motivado la advertencia peruana de demandar al Ecuador por el daño ecológico causado aguas abajo del Napo. Ver más
	Jubilación, ¿entendemos el problema? (2). Pablo Lucio Paredes. El Universo Uno. El sistema actual está quebrado. ¿Cifras? Déficit actuarial (de largo plazo) de unos \$ 130.000 millones (triple de la deuda externa estatal), déficit anual creciente de \$ 2.000 millones, y el fondo patrimonial es de \$ 6.000 millones (apenas \$ 2.000 por afiliado). Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 20 de febrero 2022

	<p>¿Algo cambió? Kléber Mantilla Cisneros. La Hora Encontrar dos cuerpos colgados en un puente de Durán como mensaje de un cártel del narcotráfico o constatar la explotación minera despiadada en Napo, que arrasa con ríos, pueblos indígenas y selva, son una radiografía escalofriante del país actual; inhumano, lleno de saña, mundanal de avaricia, brutalidad tóxica social y riesgo para la inversión económica de cualquier índole. Ver más</p>		<p>Estados Unidos destacó el éxito del programa de vacunación de Ecuador. El Telégrafo En este marco, Borrero abordó el manejo de la emergencia sanitaria por el covid-19, la ejecución del plan de vacunación y los retos postpandemia, sobretudo en la reactivación económica. “El Ecuador en julio 12 del 2021 fue el país que más vacunó en un solo día: 450.000 personas. Eso significó que el tema mortalidad vaya disminuyendo”, destacó ante el foro. Ver más</p>
	<p>¿Un contralor a la carta? Expreso Una de las principales promesas de los candidatos presidenciales durante el proceso de campaña electoral, ha sido ayer y ahora, combatir la corrupción. Y uno de los hechos que la genera es la certeza de gozar de impunidad. Para garantizar corrupción a la libre, los corruptos con poder político se preocupan muy celosamente de elegir un contralor cómplice, que sepa mirar para otro lado, que les dé hasta certificado de pulcritud. (Así, la impunidad se puede conceptual como un acto oficial en beneficio de los amigos y partidarios.) Con el conveniente propósito de manejar su designación, al igual que el de otras autoridades de control, se copió la manipuladora institución a la que pomposamente denominaron Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. Ver más</p>		<p>Fabio Castillo: “La violencia en Colombia acabó con toda una generación”. Primicias La ministra de Gobierno de Ecuador, Alexandra Vela, reconoció por primera vez que el país enfrenta “una guerra”. ¿Cómo es la guerra contra el narcotráfico? Una guerra es una experiencia que ningún ser humano merece, ni necesita vivir. En el caso colombiano significó el sacrificio de toda una generación. Ver más</p>
	<p>‘Silencio’ de la ministra Alexandra Vela sobre la seguridad en Ecuador preocupa a analistas, pero el Gobierno se defiende de críticas. El Universo Asaltos a toda hora, muertes entre bandas de narcotraficantes y hasta personas colgadas en un puente peatonal como hace poco ocurrió en Durán. Estos son escenarios que aterran a los ciudadanos y les genera una sensación de desprotección. Las opiniones en redes sociales son múltiples y la mayoría de ciudadanos concuerda en que se requiere una acción inmediata. Y además, que no hay pronunciamientos claros de las autoridades, sobre todo de la ministra de Gobierno, Alexandra Vela. Ver más</p>		<p>Moradores de San Nicolás piden ayuda a las autoridades. El Comercio Dos días después del desbordamiento del río San Nicolás, en el cantón Rumiñahui, al este de Quito, las familias afectadas en la zona aún piden ayuda a las autoridades y a la comunidad. Ver más</p>
			<p>‘Don Naza’, a puertas del juicio por el caso Big Money. Primicias La alerta de que una empresa ofrecía devolver dinero con el 90% de interés en ocho días, en Quevedo, se conoció el 24 de junio de 2021. Su figura principal era Miguel Nazareno, un militar retirado conocido como ‘Don Naza’. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 20 de febrero 2022

	<p>@lahoraecuador "El crimen contra la sociedad, de cualquier especie, no merece el conocido "perdón y olvido", causante de tantos y tan largos dolores hace más de cien años". Ver más</p>		<p>@revistavistazo "No hay crimen perfecto a pesar que la maldad no tiene límites". Vea lo que denunció el expresidente Lucio Gutiérrez sobre el plagio de su marca en droga incautada por la Policía. Ver más</p>
	<p>@lahoraecuador #SugerenciasDeLaEditora La Corporación Financiera Nacional (@CFN_ECUADOR) entregó créditos sin sustento en los Gobiernos de #Correa y #Moreno. Ver más</p>		<p>@eluniversocom Guadalupe Llori denuncia que sus compañeros de Pachakutik quieren desestabilizarla. Ver más</p>
	<p>@lahoraecuador Los incendios registrados en las últimas semanas en #Colombia también se extienden hasta #Ecuador y otros países de la región. Ver más</p>		<p>@revistavistazo #LoMásLeído Vea lo que dijo el presidente Lasso sobre el asesinato de dos hombres cuyos cuerpos fueron colgados de un puente de #Durán y las acciones que se llevan a cabo. Ver más</p>
	<p>@lahoraecuador El presidente @LassoGuillermo suscribió un convenio interinstitucional para la prevención de desastres. Ver más</p>		<p>@revistavistazo #VIDEO El expresidente del #Ecuador, Lenin Moreno, apareció este jueves en redes sociales para defenderse de acusaciones. "Señores robolucionarios, enténdanlo de una vez". Aquí las declaraciones. Ver más</p>
	<p>@elcomerciocom El primer fin de semana de libre paso en la frontera con #Perú registró gran movimiento, después de haber permanecido cerrada por casi dos años ». Ver más</p>		<p>@Primicias Estados Unidos y el grupo G7 dijeron que no han visto evidencia de que Rusia redujo su actividad militar en la frontera con Ucrania. ». Ver más</p>
	<p>@eluniversocom Las bodegas de la Zona 8 están saturadas de droga; en el país ya van más de 30 toneladas incautadas. Ver más</p>		<p>@revistavistazo #LoMásLeído Vea lo que detalló el subcomandante de la Zona 8 sobre la saña con la que fueron asesinados dos hombres en #Durán y lo que se descubrió sobre uno de los colgados en el puente. Ver más</p>